



Rechercher un article OK

- ABONNEMENT
- PETITES ANNONCES
- SERVICES
- CONTACT
- FAITS DIVERS
- SOCIÉTÉ
- LOISIRS
- SPORT
- POLITIQUE
- MUNICIPALES 2014
- VIE ASSOCIATIVE

Accueil > Société

Cuverville

Projet d'extension de la plateforme de compostage : les opposants écrivent aux maires du secteur.

Farouchement opposés au projet de Terralys, les membres de l'Association de défense de la Vallée du Gambon en appellent aux élus locaux. Il écrivent...

Dernière mise à jour : 28/02/2014 à 10:10

J'aime Partager

“Vous avez été sollicités, il y a maintenant plus de trois mois, pour donner un avis concernant le plan d'épandage associé à l'extension de la plate-forme de compostage de Cuverville. Quel que soit l'avis que vous avez donné, nous revenons vers vous pour vous inciter à étudier de nouveau ce dossier et bien vérifier que vous avez répondu en étant réellement informé du contenu de ce projet et des conséquences de sa réalisation.

Bien sûr la date officielle de fermeture de l'enquête publique est passée. Mais rien ne s'oppose à ce que vous donniez de nouveau votre avis en étant mieux informés, afin que le Préfet de l'Eure prenne une décision qui n'aille pas à l'encontre de la volonté de la population et de ses représentants.

En effet le dossier comprend deux parties qui sont indissociables, le projet d'agrandissement avec les détails techniques sur les produits traités et le plan d'épandage qui détaille le protocole de répartition des produits non conformes sur les terres agricoles du secteur. Mais vous n'avez été consultés que sur la deuxième partie. Et finalement vous aviez peu de renseignements sur le type de produits entrant dans le compostage et par conséquent le plan d'épandage. D'autre part, comme vous en avez peut-être été informé par la presse locale, le conseil municipal des Andelys après un débat public a donné un avis négatif à l'unanimité moins une voix concernant le plan d'épandage pour lequel la commune avait été sollicitée.

Déjà le conseiller général Frédéric Duché a lui même pris position contre cet agrandissement et le plan d'épandage associé. De plus, nous venons de contacter le député Franck Gilard qui a accepté d'examiner le dossier, ainsi que les autres conseillers généraux concernés et le président du Syndicat du Pays du Vexin Nor-

Abonnez-vous

Zoom sur le web
Curated by Limpartial

Rouen Les étudiants infirmiers en cc

À FEUILLETER

mand Thierry Plouvier.Nous avons localement déjà collecté plus de 500 signatures de citoyens résidents dans les communes proches qui s'opposent à ce projet.

Rajoutons qu'à la lecture et à l'analyse du plan d'épandage lors de l'enquête publique plusieurs professionnels de la filière agricole ont compris la nature exacte des lixiviats et autre composts non conformes et du subterfuge opéré par la société Terralys. Ces professionnels ont décidé de se retirer du plan d'épandage ce qui représente au 24 février une surface de 398 hectares sur les 1 985 hectares de surface épandables soit 20 %. À noter aussi que suite aux remarques présentées par les citoyens, Terralys a préféré retirer la parcelle sur la commune de Vézillon : 9,5 hectares de surface épandable.

Nous vous remercions de votre attention et dans le but de pouvoir informer au mieux le préfet de l'Eure nous souhaiterions une réponse écrite sous une quinzaine de jours".

» Cuverville, 14

jpgoss

Nous contacter

Tags : déchets - Frense-l'Archevêque - Les Andelys - pollution - risques - rivière. - terralys

Sur le web: Football / Amical : Lloris : "Il faut gagner pour la con...



Les archives

L'Impartial (Eure)
J'aime

3 901 personnes aiment L'Impartial (Eure).

Module social Facebook

ANNONCES

Immo Auto Bonnes affaires

ebdo-immo.fr

annonces près de
ez vous

te maison, Les An-
s - 27, 154 600 €

come est une ligne
design extérieur...

te maison, Les An-
s - 27, 169 500 €

u terrain dans lotisse-
ent viabiliséLe...

[toutes les annonces](#)

[+ Déposer votre annonce](#)

Commenter

1 commentaire(s)